

Malgré ce bilan, le Canada ne détient encore que 2 % du marché de l'importation en Asie-Pacifique, qui est de plus en plus concurrentiel.

Sur le plan politique, la région Asie-Pacifique connaît une période de stabilité relative en raison de l'amélioration des relations internationales. Malgré cela, la persistance des conflits locaux et subrégionaux et la nécessité d'assurer un développement écologiquement durable n'aident pas le Canada à comprendre les sociétés de cette région et compliquent l'évaluation du rôle que nous devrions jouer à l'échelle régionale.

Pacifique 2000

En 1989, le gouvernement a annoncé une nouvelle stratégie dynamique visant à renforcer la position du Canada dans une économie internationale en pleine évolution. Appelée «PACIFIQUE 2000», cette stratégie propose une approche intégrée au commerce international, aux sciences et à la technologie ainsi qu'à l'investissement, afin de traduire plus judicieusement les priorités économiques de notre pays et, partant, les intérêts de l'industrie canadienne.

Le Fonds de recherches Asie-Pacifique

Volet essentiel de PACIFIQUE 2000, le Fonds de recherches Asie-Pacifique sert à stimuler la recherche orientée vers les programmes, de façon à mieux faire connaître au Canada les milieux économiques et politiques de l'Asie-Pacifique et à permettre au Gouvernement du Canada d'adapter encore mieux ses objectifs et ses stratégies dans cette région du monde.